

25.09.2025 23:55

Mit Lobpreis, Predigten und gemeinschaftlichem Abendmahl endete die Konferenz in Willingen Abschluss der BFP-Konferenz 2025



Abschluss der viertägigen BFP-Konferenz 2025 in Willingen (Bild: BFP)

Willingen (da) - Mit einem letzten gemeinsamen Vormittag ging die BFP-Konferenz 2025 in Willingen zu Ende - nach vier intensiven Tagen voller Begegnungen, Impulse und geistlicher Tiefe. Die Urban Life Worshipband leitete die Anwesenden noch einmal in die Gegenwart Gottes, bevor Konstantin Kruse (Nürnberg) und Renke Bohlen (Bochum) prägnante Impulse gaben.

Beide machten deutlich: Eine starke Kirche lebt aus der Gegenwart Gottes und bleibt auch im Alltag mutig und hoffnungsvoll unterwegs. Besonders eindrücklich war die Aussage: „Wir brauchen weniger Kirchen, die für guten Worship und den besten Kaffee in der Stadt bekannt sind. Sondern solche, die für ihre Stadt Bedeutung haben und einen Unterschied machen.“

Starke Gemeinden

Zum Abschluss fasste Präses Friedhelm Holthuis die inhaltlichen Linien der Konferenz zusammen. Von den Dialog-Talks über die Zahlen und strategischen Weichenstellungen bis hin zu den leidenschaftlichen Predigten zog er den roten Faden: „Starke Gemeinde dient den Schwachen, ist mutig in ihrer Botschaft und lebt aus der Heiligkeit Gottes.“ Er ermutigte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die Eindrücke und Entscheidungen der vergangenen Tage mit in ihre Gemeinden zu nehmen und dort lebendig werden zu lassen. Seine Worte waren zugleich Rückblick und Ausblick – eine Ermutigung, das Gehörte in den Alltag zu tragen.

Ein besonderer Moment war das gemeinsame Abendmahl, das von Vizepräses Andreas Sommer geleitet wurde. In der stillen, feierlichen Atmosphäre wurde spürbar, was diese Tage getragen hatte: das Bekenntnis zu Jesus Christus als Fundament, die Gemeinschaft im Glauben und die Sehnsucht nach einer Kirche, die Salz und Licht in dieser Welt ist. Mit dem Segen und der Sendung durch den Präses endete die Konferenz – dankbar und voller Erwartung zugleich.

Und schon jetzt steht fest: Die nächste BFP-Konferenz wird wieder in Willingen stattfinden – 21. bis 24. September 2026.

[Zurück](#)



Renke Bohlen und Konstantin Kruse:
Eine starke Kirche lebt aus der
Gegenwart Gottes und bleibt auch im
Alltag mutig und hoffnungsvoll
unterwegs. (BFP-Konferenz in
Willingen, Bild: BFP)